
景宁一 20 岁小伙假冒妙龄女子在微信行骗，其 17 岁女友成“好帮手”

一个“撩”一个“聊”，两人合伙骗了人家 3 万多元
□ 记者 麻东君 通讯员 梅婷

本报讯 一天，突然有个“美女”主动加你
微信好友，然后对你各种献媚。 而你翻看“美
女”的朋友圈，发现里头尽是些清纯可人的靓
照，让你怦然心动。 此时，你是否会认为天下
掉下了一个“林妹妹”？醒醒吧！这“美女”多半
是个骗子。

昨天下午， 记者从景宁警方那了解到这
样一起案子： 当地一名 20 岁的小伙假冒美
女，通过微信行骗，而他的女友也成了“好帮
手”，和他一起骗了人家 3 万多元钱。

今年 6 月初， 景宁县公安局红星派出所
民警接到市民陈先生的报案称， 其在微信上
被一个“美女”给骗走了 8000 多元钱。

陈先生告诉民警，几个月前，他通过微信
“附近的人”，与一名“女孩子”成为了好友。 通
过翻看对方的朋友圈，陈先生惊喜地发现，她
还是个大美女，皮肤白皙、五官精致、清纯可
人。

之后，令陈先生更加惊喜的是，这个“美
女”十分热情，时不时就对他嘘寒问暖，显得
特别体贴。 到后来，两人聊着聊着，话题越来

越暧昧，这就让陈先生几乎无法自拔了，每天
都盼着和美女聊天。

就这样，两人“无话不谈”了好一阵之后，
“美女”开始向陈先生伸手要钱了。 她要么说
自己没钱吃饭了，要陈先生“请客”，要么说自
己生病了，要陈先生给她看病钱。

在“美女”一番卖萌撒娇之下，陈先生很
快就“败下阵来”，少则几十元，多则几百元的
微信红包就发给了“美女”。

直到“美女”索要红包越来越频繁，数额
要求越来越大，陈先生才渐渐清醒了过来。 等
到他先后共发出了 8000 多元的红包后，他终
于对“美女”产生了怀疑。 一番思想斗争后，陈
先生选择了报警。 而警方的调查结果让他大
吃一惊……

接警后，民警立即展开调查，在网警大队
的协助下， 他们通过微信账号一步步核对查
找， 最终锁定了嫌疑人雷某———景宁当地一
名 20 岁的小伙子。 对，没错，和陈先生网恋许
久的“美女”就是这个小伙子！

很快，迫于警方压力，雷某主动到公安部
门投案自首。 一同落网的还有他的女友，一名
年仅 17 岁的小姑娘。

据雷某交代，他和女友辍学在家，因为找
不到合适的工作，于是两人一拍即合，决定一
起赚“快钱”。

办案民警介绍， 雷某以女性身份注册微
信账号，并用妙龄少女的照片作为头像。 等一
切准备就绪后，他就打开“附近的人”，主动搭
讪一些年纪较大的男性。

在和对方“聊得火热”后，雷某就编造各
种理由，让受害者给他发微信红包。 由于每次
索要的金额都不大，加之雷某的“甜言蜜语”，
受害人往往都会满足他的要求。

为了让受害者深信自己是和一个“美女”
在聊天， 雷某的女友刘某还经常帮他发送语
音消息。 受害者一听对方的确是个女孩子，也
就会放松警惕。

据两名犯罪嫌疑人交代， 他们通过这种
行骗方式，已经得手了 3 万多元。 目前，警方
正对具体数额进行核查。

目前， 雷某、 刘某已被警方依法刑事拘
留，案件正在进一步侦办中。

警方提醒， 天上不会掉馅饼， 更不会掉
“林妹妹”，遇见送上门的“福利”，大伙要做到
不理睬、不轻信、不转账、不汇款。
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□ 记者 林子靖 文/图

本报讯 近日， 市民潘先生向晚报反映，
白云国家森林公园里的步云岭登山步道上，
有一部分路灯不亮了， 这就给晚上习惯到此
锻炼、散步的市民带来很大不便，并且存在安
全隐患。

“晚上只要有空，我就会来步云岭这里爬
山锻炼。 前段时间有事没来，没想到隔了一个
多月再来爬山， 竟然发现登山步道上的有好
几盏路灯不亮了。 晚上，山上黑漆漆的，大家
只能用手机照明，实在太不方便了，万一踩空
了怎么办？ ”潘先生告诉记者，晚上来白云山
锻炼的大部分是中老年人， 步云岭的步道又
比较陡，如今路灯“罢工”，视线不清，就怕出
个什么意外。

据潘先生说，“罢工” 的路灯大部分集中
在登山步道的第一个亭子与第二个亭子间。

7 月 1 日晚上，记者特意来到了白云国家
森林公园，沿着步云岭登山步道一路向上。 在
大约登上 180 个台阶时， 记者发现了第一盏
不亮的路灯，而且此灯的灯罩都已经脱落。

在登到第 600 个台阶时， 记者看到了第
二盏不亮的路灯。 随后，记者到达了半山腰的
休息亭，亭子往山顶方向左右各有一条小路，
右边的小路设有路灯，但也是暗着的。 穿过亭

子继续向上走，一路上，从第六盏路灯开始一
直到山顶，这一段的路灯已经全部“罢工”了。

记者仔细观察后发现， 一盏亮着的路灯
大约可以照亮前后十米的地方，如果经过“罢
工”路灯的地方，四周就是“黑漆漆”的，根本
看不清楚脚下的情况， 的确存在一定的安全
隐患。

在回程时， 记者遇到了下山准备回家的

张先生，边走边聊，他对记者说：“接近山顶的
地方有很长一段路都没有路灯照明， 路太黑
了，来登山锻炼的人感觉比之前少了一些。 自
己一个人走在这里，四周都是黑漆漆的，确实
有点慌，所以今天我就早点回头了。 ”

下山后，记者还注意到，公园出入一直通
往山顶的公路旁， 也存在部分路灯不亮的情
况。 好在公路视野相对开阔，影响不算大。

7 月 2 日，记者将了解到的情况反映给了
白云山生态林场公园管理科，工作人员表示，
他们会立即派人去登山步道上查看， 记录有
哪些路灯是不亮的。 如果接下来天气状况良
好，他们就会马上派人去维修。

同时，工作人员告诉记者，登山步道第一
个亭子右边小路的路灯还在建设当中， 目前
还没有启用。 而步云岭旁的公路则属于林业
公司的公路改造工程， 这里的路灯已经比较
老旧了，未来会计划将一路的路灯全部换新。
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